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午後１時00分 開会 ○○○○空空空空委員長委員長委員長委員長     定刻になりましたので、ただいまから生活福祉委員会を開会いたします。  本日の委員会の議件につきましては、灯油価格高騰緊急対策事業の経過についての１件でございます。さっそく説明を受けたいと思います。 ○○○○川上社会福祉課長川上社会福祉課長川上社会福祉課長川上社会福祉課長    それでは灯油価格高騰緊急対策事業の経過について御説明申し上げます。 本事業につきましては、さる２月４日に開催されました第１回臨時会におきまして、追加補正の議決をいただいた事業でございます。資料１号をごらんいただきたいと思います。 まず１番目の申請受付期間等でありますが、申請受付期間につきましては、平成25年２月６日から３月22日までとしておりまして、灯油券使用期限は、平成25年３月31日でございます。 ２番目の経過等の（１）申請受付件数及び決定件数でございますが、昨日、２月19日現在、申請受付が2,243件ございまして、そのうち、灯油券の交付決定をしたのが2,154件でございます。  （２）の対象世帯の状況でございますが、区分ごとの決定世帯数及び申請率につきましては記載のとおりでございまして、昨日現在の全体の実質申請率は66.9％となっております。 （３）の移動受付会場の申請状況でございますが、市内15カ所での移動受付会場の申請受付は２月12日から２月19日までの、土曜、日曜日を除く６日間行いまして、受付数は736件でありまして、現在までの総申請数に対する割合は32.8％となっております。  以上で、本事業の途中経過についての説明を終わります。 ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     ただいま灯油価格高騰緊急対策事業の経過について御説明をいただきました。なお、これは２月19日現在までの経過ということでございますので、これらの細部については、今後、皆さん方いろいろ御意見等、質疑をするところがあろうかと思いますので、聞きおく程度にしておきたいと思いますが、よろしいですね。 （「よし」の声あり） ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     それではその他の部分で理事者のほうございま

すか。 ○○○○大島健康管理課長大島健康管理課長大島健康管理課長大島健康管理課長     北見赤十字病院整備支援につきまして、健康管理課より御報告をさせていただきます。  ただいま資料をお配りしますので、しばらくお待ち願います。 （資料配布） ○○○○大島健康管理課長大島健康管理課長大島健康管理課長大島健康管理課長     北見赤十字病院移転新築・改修事業に対する財政支援につきましては、昨年９月12日開催の生活福祉委員会でも経過を御報告させていただいておりますが、再度、御説明をさせていただきます。  北見赤十字病院の整備につきましては、北見赤十字病院が三次医療機関であり、圏域の医療を守るためにも必要であると考えており、また、平成３年度の南館改築の際にも圏域自治体で事業費の一部を負担したという経緯もございますことから、市といたしましては応分の負担については理解をしているところでございます。  今回の移転新築・改修事業にあたっては、北見赤十字病院から総事業費167億9,400万円のうち、圏域自治体に５億円の負担要請がございました。この５億円という額は、平成３年度の南館改築の際に、事業費の３％を圏域自治体で負担した経緯もあることから、今回についても167億9,400万円の概ね３％を負担していただきたいとのことでございます。  これに対しまして首長会議等で協議を行い、５億円のうち１億5,000万円は北見市が、３億5,000万円は北見市を除く17市町村で負担すること。また、各自治体の負担割合については、平成３年度の南館改築事業と同様に人口ベースで算定することで了承をしていたところであります。本年１月に北見赤十字病院から網走市に対して、財政支援と予算措置について正式に助成の要請がございましたことから、今回、委員会に御報告をさせていただくことといたしました。  資料４号をごらん願います。１．北見赤十字病院移転新築・改修事業費等の概要です。（１）に記載しておりますが、総事業費は167億9,400万円となっており、財源内訳は下表のとおり、北見市を除く圏域市町村が３億5,000万円となっております。 この額は、先ほど御説明いたしましたとおり北見市を除く額であり、北見市の１億5,000万円は、



－ 3 － 

次の行に記載しております北見市60億円に含まれているということでございます。次に、（２）の事業スケジュールでございますが、平成24年7月から平成27年10月31日までとなっており、平成26年９月新本館の開院、平成27年5月に南館の開院、グランドオープンは平成27年11月を予定しております。  次に、２．網走市への支援要請額と助成決定額ですが、先ほども御説明いたしましたが北見赤十字病院からは、網走市に対して7,785万円の支援要請があったことから、この要請額を助成しようとするものですが、この額につきましては、北見市を除く17市町村で負担します３億５千万円を、平成22年国勢調査人口によって算出しております。 なお、網走市の負担率でいいますと22.2％ということになっております。  次に３．助成方法ですが、補助金として支出することとし、平成25年度から平成27年度までの３年の分割で支出することとしております。  以上でございます。 ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     ただいま御説明をいただきました、北見赤十字病整備支援の内容についてでございますけれども、平成24年度追加補正予算に係わる部分等もあろうかと思います。それらについては付託後に審査をいただきたいと思います。その辺を踏まえて何かございますか。 （「なし」の声あり） ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     なければそのようなことで細部については補正予算付託後に審査するということで了承ということで、決定をさせていただきます。  そのほか理事者のほうから何かございますか。 （「ありません」の声あり） ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     委員のほうで何かございませんか。 ○○○○渡部副委員長渡部副委員長渡部副委員長渡部副委員長     午前中の総務文教委員会の中で、教育委員会所管分のフッ化物洗口についてこれまで議論があったのですが、その説明の中で、これまで市としては保育園に関しては平成14年から行っている状況にあるということで説明があったものですから、そうなりますと所管の委員会は生活福祉委員会にそこの部分はなるのかなと思いまして。これまで

のフッ化物洗口についての経過と現状どのようにやられているのかということを、所管の委員会ですので知りたいと思いまして、御説明をいただくことはできますか。 ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     暫時休憩いたします。 午後１時09分休憩 午後１時10分再開 ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     再開いたします。  答弁ということで若干休憩をさせていただきましたけれども、課長が出席してございますので急遽欠席のときの質問でしたから、いま一度渡部委員のほうから質問いたします。 ○○○○渡部渡部渡部渡部副副副副委員委員委員委員長長長長     急なお話だったのですが、午前中の総務文教委員会でそれ以前にも今まで議論になった経過説明の中でフッ化物洗口について、当市において小学生からというのはこれからの実施であるということを伺っておりますが、保育園に関してはもう10年来行っているという市としての経過があったものですから生活福祉委員会が所感の委員会ということですので、状況と経過について御説明をいただきたいなと思います。 ○○○○松野子育松野子育松野子育松野子育てててて支援課長支援課長支援課長支援課長     保育園のフッ素洗口の実施については、平成13年から実施をしております。これについては保護者への御案内をして保育園児の中で希望者に対して実施をするということで、洗口については週１回洗口をしている状況でございます。 ○○○○渡部渡部渡部渡部副副副副委員委員委員委員長長長長     突然だったのでこれ以上聞くことというのは委員会としてなかなか難しいかと思いますので、いまの状況というのはわかりました。平成13年から行っているということですね。 ○○○○松野子育松野子育松野子育松野子育てててて支援課長支援課長支援課長支援課長     もう少しちょっとお話できる部分がありますがよろしいでしょうか。  実際的にはフッ素洗口につきましては、フッ化ナトリウムというものを使用いたしまして、その入手だとかにつきましては薬局で園児分の分封をしていただきまして、その上で保育所で希釈をするという取り扱いで行っております。  なお、管理だとかにつきましては、実際的には保育園には緊急用医薬品だとかも常備してござい
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ますので、それと同じ取り扱いを事務室ロッカーなどで保管をさせていただいているという状況です。 ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     よろしいですね。  他に皆さんございますか。 （「ありません」の声あり） ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     なければ以上を持ちまして生活福祉委員会を終了いたします。 午後1時13分閉会         


